

FÊTE DE LA LUMIÈRE

Jésus dit à ses disciples : « Vous êtes la lumière du monde ». Une ville située sur une montagne ne peut être cachée. Et l'on n'allume pas une lampe pour la mettre sous le boisseau ; on la met sur un lampadaire, et elle brille pour tous ceux qui sont dans la maison. De même, que votre lumière brille devant les hommes : alors voyant ce que vous faites de bien, ils rendront gloire à votre Père qui est aux cieux. » (Mt 5,14-16)

Les anciens considéraient que rien n'était plus utile que la lumière du soleil. C'est peut-être pour cela que Jésus appelle ses disciples le sel de la terre et la lumière du monde. Jésus leur dit : « Vous êtes la lumière du monde. » Les disciples de Jésus doivent être une lumière pour le monde.

Comment ? Avant tout, la vraie lumière, c'est Jésus lui-même, qui nous dit : « Moi, je suis la lumière du monde. Celui qui me suit ne marchera pas dans les ténèbres, il aura la lumière de la vie. » (Jn 8,12). Lorsque le disciple de Jésus le suit, il devient alors lui-même lumière du Christ pour les autres.

Concrètement ? Une personne qui mène une vie honnête montre aux autres qu'une telle vie est possible dans un monde corrompu : un travailleur qui fait son travail consciencieusement, même quand personne ne le surveille, est un point lumineux à l'horizon ; quelqu'un qui sait aider de façon désintéressée prouve que tout ne doit pas être réduit à une question d'argent.

Les disciples du Christ, souvent discrets, fidèles à l'Évangile sans bruit ni éclat, sont sans doute lumière – pour leur microcosme familial, professionnel, quotidien, mais aussi pour le monde – car grâce à eux, la lumière du Christ continue d'éclairer les ténèbres d'un monde contemporain troublé et entretient l'espérance de la victoire du bien.

Que Foi et Lumière nous aide à devenir lumière du Christ Jésus, et ainsi lumière pour les autres.

Père Paweł Zalewski
Aumônier de la Province Pologne Centre-Est

